



CEDU
CEBU
CONSEJO ESTATAL DE
DESARROLLO URBANO

INFORME 2017

MIGUEL ZARATE HERNANDEZ



- **Se trabajo en aportar en la búsqueda de alineación del Código Urbano con la Ley General de Asentamientos Humanos, Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano.**
- **Se plantearon propuestas recibidas por varios de los consejeros integrantes del CEDU, que quedaron registradas en los archivos del consejo y fueron entregadas en primer instancia a la comisión de Desarrollo Urbano del Congreso del Estado.**

- **Tras diversos intentos de dialogo con la mencionada comisión y desafortunadamente con los tiempos encima participamos en una mesa con diversos actores de gobierno y del congreso para plantear algunas propuestas mismas que se enviaron a la comisión que se formo de manera emergente para definir la nueva estructura del código urbano.**

- **Y gracias a la suma y presión de los esfuerzos ciudadanos el congreso aprobó la reforma al Código Urbano del Estado de Jalisco.**
- **Queda como pendiente para este consejo y la sociedad en general el impulsar un nuevo reglamento para la reciente reforma, pues se sigue trabajando con el REGLAMENTO ESTATAL DE ZONIFICACION que esta totalmente desfasado con la realidad.**

- **Se busco tener mas organismos ciudadanos participantes como invitados al CEDU, acción que se pauso en tanto se realizaba la reforma del CUEJ y se aplica lo establecido tanto en la LGAHOTDU y el propio código.**
- **Se atendió la problemática generada en el patrimonio arquitectónico de nuestra entidad, específicamente los daños a la iglesia de San Francisco, debido a los trabajos de la Línea 3, este proceso aun continua y la vocalía de patrimonio lo sigue atendiendo.**

- **Inicia ya la transición de este CONSEJO ESTATAL DE DESARROLLO URBANO al nuevo CONSEJO ESTATAL DE ORDENAMIENTO TERRITORIAL Y DESARROLLO URBANO; Gobierno del Estado y SEMADET emitirán en breve la convocatoria para cumplir con lo establecido tanto en la ley como en el código, vendrá un nuevo reto para el nuevo consejo, fortalecer la participación ciudadana y ser garante de la gobernanza en todos estos temas por los que tanto hemos luchado.**

Entre los pendientes que quedan en el tintero y que con la reforma del CUEJ y la actualización de nuestro CONSEJO anteriormente mencionada, esperamos se vean cumplidos en corto plazo.

- **Trabajos de regionalización, promover visitas y contactos en todas las regiones.**
- **Planes de trabajo de las vocalías integrando al mayor numero de participantes.**
- **Una estructura con mas participación y mas ciudadana del CONSEJO.**

MUCHAS GRACIAS POR SU APOYO.



MIGUEL ZARATE HERNANDEZ